

Saison 2024/2025

INFOFLYER



1. Runde DFB-Pokal: FC Energie Cottbus – SV Werder Bremen
Montag, 19.08.2024, 18:00 Uhr

Hallo Energie-Fans, hallo Block I,

neue Runde – neues Glück! Bereits vor 2 Jahren haben WIR gezeigt, dass wir es den Bremern schwer machen können. Heute wollen wir diese beachtliche Leistung wiederholen und diesmal die Revanche perfekt machen. Schön, dich im Stadion der Freundschaft begrüßen zu können, um unsere Jungs zu unterstützen und gemeinsam einen unvergesslichen Pokalabend zu erleben!

Ausverkauftes Stadion der Freundschaft, Pokalabend und ein Hauch von Bundesliga-Atmosphäre – was kann es da schon Besseres geben? Die Rollen sind heute zwar klar verteilt, aber dass wir mit dieser Rolle durchaus umgehen können, haben schon die



vergangenen hitzigen Pokalspiele der letzten 10 Jahre gezeigt. Der HSV, Stuttgart, Freiburg oder eben Bremen waren Gegner, die hier nur mit Mühe weitergekommen sind. Immer wieder haben wir gezeigt, dass wir die Favoriten ins Wanken bringen können und genau heute ist vielleicht der Tag der Tage, an dem uns endlich mal ein verdienter Erfolg in Runde 1 gelingt! Ein solcher Pokalfight kann mehr bewirken als nur das Weiterkommen – er kann uns den

nötigen Schub für den Ligaalltag geben. In der 3. Liga haben unsere Rot-Weißen in den ersten beiden Spielen gezeigt, dass sie durchaus mithalten können und gewillt sind alles für das Ziel, den Klassenerhalt, zu geben. Doch am Ende fehlten uns oft die entscheidenden Nuancen und somit bisher auch die Punkte und wir standen trotz starker Leistungen mit leeren Händen da. Erfolgserlebnisse, wie ein Sieg heute Abend -und das erneut auf einen Montag - könnten genau das sein, was wir brauchen, um das Blatt zu wenden. Allen voran unser heutiger Gegner von der Weser tat sich schon das ein oder andere Mal in der 1. Runde schwer. Warum sollte nach all den überragenden Pokalspielen vergangener Jahre nicht mal die Überraschung drin sein? Dafür ist ein lautstarker Support von den Rängen die halbe Miete. Gebt 90 oder vielleicht auch 120 Minuten 100% und mehr für den Traum von Runde 2!

Rückblick: FC Energie Cottbus – DSC Arminia Bielefeld

Zurück in Liga 3 – zurück im Profifußball! Nach 5 Jahren Abstinenz konnten wir zum Start in die Saison gleich ambitionierte Bielefelder begrüßen. Über 12.500 Zuschauer, darunter 1.250 aus Ostwestfalen, fanden den Weg ins Stadion der Freundschaft, was für diese Anstoßzeit an einem Sonntag durchaus gut ist. Eine „Aufsteiger“ Zettel-Choreo von Ultras Energie leitete das Spiel über die gesamte Nordtribüne ein. Bielefeld begann erwartungsgemäß druckvoll. Das Cottbuser Abwehrbollwerk hielt gut dagegen, sodass unsere Rot-Weißen in einer Drangphase das 1:0 erzielen konnten. Auch in Halbzeit 2 versteckte sich Energie keineswegs, verpasste es aber das wichtige zweite Tor zu machen. So baute man Bielefeld auf und kassierte nach dem absehbaren Ausgleich in der Nachspielzeit sogar noch den Gegentreffer zur Niederlage. Keine Belohnung trotz engagiertem Auftritt. Positiv zu erwähnen bleibt hierbei definitiv der Support, der die in den letzten Monaten entstandene Euphorie gut zusammenfasste. Daran gilt es anzuknüpfen!



Rückblick: SG Dynamo Dresden – FC Energie Cottbus

Das erste Auswärtsspiel in Liga 3 und gleich ging es zum Nachbarschaftsduell ins ausverkaufte Rudolf-Harbig-Stadion. Etwas über 8 Jahre war es nun her, dass man sich zuletzt begegnete und dementsprechend war die Stimmung und Euphorie auf beiden Seiten spürbar. So wurden zu Beginn der Partie auf beiden Seiten Choreos präsentiert.



„Niemand ist größer als der Verein“ lautete das Motto des K-Blocks, begleitet von einer Blockfahne mit dem SGD-Wappen und untermalt mit gelbem Rauch. „Stolz der Lausitz“ war hingegen das Motto der Choreo im Gästebereich. Eine Blockfahne in Form eines Wimpels mit dem Wappen unseres Vereines und in der obersten Reihe rundeten rote Fackeln das Gesamtbild ab. Dass Energie immer für Überraschungen gut ist und ebenso nicht lang fackelte zeigte ein Blick auf

die Anzeigetafel nach nur 12 Minuten. 0:2! Die Stimmung der gut 3.000 Lausitzer war dementsprechend stark und mit Potential für Gänsehaut. Zu zeitig brachte man Dresden durch einen Elfmeter wieder ins Spiel und lud sie zu weiteren Chancen ein, die Dresden nutzte und den Rückstand zur Pause egalisierte. Trotz weiterhin gutem Support und Pyroshow im Gästebereich konnte der Punkt nicht gehalten werden und die ambitionierte Dresdner Mannschaft schenkte noch zwei Tore ein. WIR warten weiter auf den ersten Sieg in Liga 3, aber können viel Positives mitnehmen!